
「中体連バレー目標は全国 V」 

 

 僕はバレーボール部に入っています。今年は、１４人の部員と３

人の先生で全国大会優勝の目標をかかげて日々の練習に励んでいま

す。 

 新チームになりたての時は、先輩方が実績を残されている分プレ

ッシャーもあり、最初の大会では思うような結果がだせませんでし

た。しかし、一日一日が過ぎていくなかで、チームの絆が深まって

いるのを感じました。 

 例えば、「今のはここが悪かった」「もっとこうしたほうがいい」

など、チーム内での声掛けが多くなり練習のムードもよくなってき

ました。そのせいか、徐々に結果がでてきてぜんかいの大会では優

勝しました。 

 僕たちは負けを知っています。でもその負けは、ただの負けでは

なく勝利という大きな花を咲かせるための重要な肥料となっていま

す。負けがなかったら今のチームはないと思います。 

 今まで支えていただいた保護者の方々、そして応援してくださる

地域の方々のためにも、中体連では全国制覇の夢をかなえたいと思

います。 


